
Результат  зависит  от  кадров
на  местах:  готовность
объектов АПК к зиме изучают в
Чечерском районе
Выездное  совещание  по  вопросу  готовности  животноводческих
объектов  сельскохозяйственных  организаций  к  предстоящему
зимне-стойловому периоду проходит сегодня на базе Чечерского
района, пишет gp.by.

Заседание проводит председатель облисполкома Иван Крупко. В
совещании принимает участие помощник Президента – инспектор по
Гомельской области Юрий Горлов.

Комитетом по сельскому хозяйству и продовольствию облисполкома
разработан график подготовки объектов с учетом завершения 1
ноября, на данный момент полностью готовы к зиме 422 объекта,
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четко  по  графику  идут  хозяйства  Мозырского,  Брагинского  и
Светлогорского районов.

На  особом  контроле  остается  подготовка  ферм  Добрушского,
Речицкого и Жлобинского районов.

–  Подготовка  хозяйств  к  зиме  в  срок  –  зона  вашей  личной
ответственности, – предупреждение от губернатора председателям
райисполкомов.  –  Провести  очистку  сараев,  отремонтировать
ограждения и входные группы, благоустроить территорию.

Заседание завершилось обсуждением планов на ближайшие десять
дней.

– Государство подставляет плечо агропромышленному комплексу.
Руководители  районов  должны  наладить  работу  так,  чтобы
сельхозпредприятия были готовы к зиме вовремя, придерживайтесь
составленных  графиков,  –  подытожил  заседание  помощник
Президента – инспектор по Гомельской области Юрий Горлов.

Руководитель подчеркнул, что если каждый будет добросовестно
выполнять  свои  обязанности  на  местах,  результаты  работы  и
показатели будут гораздо выше.

Вторая часть совещания – практическая, участники рассмотрят
вопрос на фермах Чечерского района.
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